
令和３年 第１回教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和３年１月２６日（火） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和３年１月２６日（火） 午前１０時３０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第一研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

 教育委員 三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          社会教育課長 秦  久司 

 学校教育課長 日置 貴久 

          学校教育課副課長     加藤 研二 

教育総務課課長補佐    南部 博輝 

 教育総務課主幹 吉田 尚生 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（教育委員会事務局長） 

ただ今から令和３年第１回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明。 

    令和３年成人式は、保護者の入場なし、来賓招待なしで、中学校の恩

師２名だけ出席いただきました。成人代表の方からは、すばらしい挨

拶をいただきました。 

    第３９回東員町音楽祭は実施をいたします。ただし、東員第二中学校

吹奏楽部は、出演を見合わせます。 

 

(教育長) 

ただいまの事務報告、事務計画について、ご質問やご意見はございま

せんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

４ 議  事 

（１）報告第１号 令和３年度の幼稚園・保育園の入園について 

（教育長） 

報告第１号、令和３年度の幼稚園・保育園の入園について、事務局の



説明を求めます。 

 

（学校教育課長） 

配布資料により令和３年度の幼稚園・保育園の入園決定者数（予定）  

について説明。 

来年度は、幼稚園・保育園で８６クラス開設する必要がありますが、

あと２名、担任の先生の確保ができていないため、一部の方へ内定を

通知できていない状況です。今後も保育士の確保に努めていきます。 

また、ここ数年の傾向として、無償化の影響もあり保育園児が増加し

ています。そのため、長時間保育が増加しており、臨時職員の確保が

難しい状況です。特に午後４時以降に勤務していただく臨時職員を確

保するのは大変難しいです。 

 

 （教育長） 

    この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

（委 員） 

   幼稚園・保育園職員は、町が採用しているのか。 

 

（学校教育課長） 

   正規職員の採用は、町が募集を行い、採用しています。 

   また、町職員全体の定員管理のなかで、基本的には、退職者数と同数

を採用しています。 

 

（委 員） 

   採用されなかった方へ臨時職員での案内をしているのか。  

 

（学校教育課長） 

   案内はしているが、やはり正規職員として勤務したい方が多いため、

他の私立保育園で勤務されるなど、難しい状況です。 

 

（委 員） 

今年度、保育園の園児数や長時間保育の増加による職員の負担軽減の

ため、勤務時間に関する規程の改正をされましたが、その効果につい

てお聞きしたい。 

 

 （学校教育課長） 

    規程を改正したことにより、午後４時以降を担当する臨時職員がいな



い場合には、正規職員が対応できるようになりましたが、そのことに

より担任としての事務作業の時間が確保できない状況になっています。 

 

 （教育長） 

    事務作業については、減らせるものは減らすよう努めています。 

また、事務作業の軽減のため、校務支援システムの導入についても検

討していかなければなりません。 

 

 （委 員） 

    保育園において、国の基準より少ない園児数にして、職員を多く確保

することはできるのか。 

 

 （学校教育課長） 

    現在、１歳児は国の基準では６人に１人の職員配置ですが、町では４

人に１人の職員配置としています。 

 

（２）報告第２号 新型コロナウイルス感染症拡大防止のための取組につい

て 

（教育長） 

報告第２号、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための取組につい

て、事務局の説明を求めます。 

 

 （学校教育課副課長） 

    配布資料により説明。県が独自に発出した「緊急警戒宣言」に伴い、

感染拡大防止の取り組みのお願いを教育委員会から幼稚園・保育園、

小中学校へ通知しました。卒業式・入学式については、規模を縮小し、

時間を短縮しての実施を予定しています。部活動については、桑員地

区の教育委員会で共通して、２月７日までの期間は、活動は自校内で

行い、対外試合、合同練習、演奏会等は実施しないこととしました。 

 

 （学校教育課長） 

    報道でもありましたとおり、町内の幼稚園児が新型コロナウイルスに

感染しました。該当の幼稚園・保育園の保護者には、状況を文書で通

知しています。なお、保健所の判断により陽性判明の前２日間におい

て園児・先生とも濃厚接触者に該当しないため、休園はいたしません。 

 

 （教育長） 

    感染者が出た場合には、その保護者の意向を聞取りながら状況をお知



らせすることになっているため、通知を発出しました。  

 

（教育長） 

この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

 （委 員） 

    通知を見た保護者は非常に心配していると思うが、状況はどうですか。 

 

 （学校教育課長） 

    教育委員会には、情報をもっと詳しく聞きたいという問い合わせがあ

りました。幼稚園・保育園が保護者へ通知を渡すときも批判的な意見

はなかったと聞いています。 

 

（教育長） 

この件について、他にご質問やご意見はございませんか。  

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

５ その他 

 ・後援について 

（教育長） 

後援第１号、舞劇「化け蜘蛛」～オリュンポス神々の詩～、後援第２

号、三重県立いなべ総合学園高等学校吹奏楽部第１４回定期演奏会の

後援について、事務局から説明をお願いします。 

 

（社会教育課長） 

後援第１号、後援第２号の事業内容を説明。 

この後援につきまして、教育推進上有益であり、問題ないものと判断

いたしました。よろしくお願いいたします。 

 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

 



（教育長） 

特にないようですので、後援することと決定いたします。 

 

  ・第１４回美し国三重市町対抗駅伝について 

 （教育長） 

    第１４回美し国三重市町対抗駅伝について、事務局から説明をお願い

します。 

 

 （社会教育課長） 

    配布資料により、新型コロナウイルス感染症対策による例年との変更

点を説明。 

 

  ・令和３年成人式の開催結果報告について 

 （社会教育課長） 

    令和３年成人式については、事務報告で教育長からも報告いただきま

したが、式典のみ実施し、アトラクションは中止しました。参加者数

は対象者２８１人のうち２１３人で７５．８％の参加でした。昨年度

よりは減少していますが、想定よりは多くの方に参加いただきました。

集合写真は中止し、実行委員会の方がスナップ写真を撮っています。

写真は、インターネットにアップロードして、参加者がダウンロード

できるようにしています。 

 

・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

第２回東員町教育委員会について、令和３年２月２６日（金）午前１

０時３０分から開催することとしてよろしいか。 

 

（各委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これを持ちまして、令和３年第１回東員町教育委員会を閉会といたし

ます。 


